



# あおぞらだより

No.232

令和2年8月31日

9月に入ってもまだまだ残暑が厳しいですが 虫の声やとんぼを見かけると 秋の訪れを感じます 新型コロナウイルスに負けず 明るい気持ちで季節を楽しみたいものです また これから訪れる台風シーズンでは防災への意識を高め 有事に備えたいと思います



## 夏祭りを行いました

ヨーヨー釣りや輪投げ お昼には焼きそばと充実した楽しい一日となりました



## カラオケ大会

恒例行事になってきました

衣装や演出に力が入っています



## 足腰元気になるう体操教室



## オレンジカフェ『蒼い空』

身近なできごとを踏まえたお話で認知症への理解を深め 体操やレクリエーションなどで身体を動かして 楽しみながら認知症を予防しましょう

## セブンイレブン出張販売

豊富な品揃えで買い物本来の選ぶ楽しさを!!

安心してご購入物ができます

## 初登場!!アロマとハーブで手作りポプリ

優しい香りに包まれました



当施設のデイケア デイサービス 及び 入居施設ではお誕生会を実施しています また コロナ禍で外出ができないこの時期 だからこそ 施設の中で利用者様に喜んで いただけるよう様々な工夫を これからも 考えて参ります



## 職員より

8月が過ぎ まだまだ気温が30度を超える日が続きます 日中と夜間の温度差が出てくるので 着る物やエアコンの調節をして風邪をひかないようにしましょう 引き続き 脱水 熱中症にも注意していきたいですね

あおぞらライフショートステイ 坂口大輔